
أحمد العبدالنبي ومعرض دايم

توقفنا البارح جلسة تكريمة سيرة ومسيرة

يستحق التكريم والدعم والتشجيع

أحمد العبدالنبي من مدمني الأحساء عشقا أهلها وارضها...

ذهلنا ولم نتوقع هذا الكنز من التراث موجود عند خطيبنا الفذ الأستاذ أحمد

والمعرض اللقاء نصف حتى نستكمل ولم به نشعر ولم سريعا الوقت انقضى ذلك ومع بثمن يقدر لا كنز فعلا

الخاص من لوحات فنية

نداء لرجال الأعمال واقتراح

ف الأحساء

وتكريم عناية ويستحقون كثر وهم الأحساء ف التشكيليين للفنانين وجلريا دايم معرض هناك يكون ان

حضورهم يكفي ولا بعطاؤهم والوطن للمجتمع المجد وصناعة الفكرية النهضة ف يساهموا بأن الاعمال لرجال

وتواجدهم مثل باقي الناس اللذين هم السبب

ف ثراء الآخرين..

ومتألقين متميزين بيننا يكون ان عامه الشرقية والمنطقة خاصه وللأحساء جميعا لنا لفخر انه

ومبدعين..

بهذا المستوى.



واالله يزيدهم ونشد يدنا بيدهم وبعضنا بعض ،،،

الصدر وسعة الضيافة وكرم الاستقبال حسن وعلى الدعوه لهذه العبدالنبي العزيز لاستاذنا الجزيل الشكر

وهذا ليس غريبا على شخص مثله من مربي الأجيال 
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